

## **Grande Région - Routes : les associations BAP et Devlop'SO militent pour "l'arc intérieur"**

Deux associations réunissant des représentants de la société civile ont décidé d'unir leurs efforts pour *"rééquilibrer le territoire entre le littoral et l'intérieur"*. BAP (Béarn Adour Pyrénées, siège à Pau) et Devlop'SO (Développement Sud-Ouest, siège à Périgueux) faisaient aujourd'hui étape à Bordeaux pour présenter leurs arguments. *"Nous avons une volonté de rééquilibrage par les infrastructures, de Limoges à Pau"*, indiquent-ils. Et de proposer de renforcer le réseau autoroutier en réalisant plusieurs maillons qu'ils estiment manquants : Limoges-Périgueux, Mussidan-Langon et enfin Pau-Oloron. Des réalisations qui permettraient que *"4 des 5 flux routiers issus du Nord et de l'Est de l'Europe destinés à la partie occidentale de la péninsule ibérique ou à la côte Atlantique soient captés et déviés avant qu'ils ne parviennent inutilement sur l'agglomération bordelaise"*. Estimant que le projet est écologiquement et économiquement réaliste, ils appellent de leurs vœux la réalisation d'études préalables à ces projets. A noter que les Conseils départementaux de la Dordogne et des Pyrénées-Atlantiques cotisent à ces deux associations qui ont présenté leurs idées à Virginie Calmels, candidate Les Républicains aux prochaines élections régionales. De son côté, le président du Conseil régional Alain Rousset ne les aurait pas encore reçus.

**Le 16h00 d'APS du vendredi 20 novembre 2015 - n°3236**

